

La magia de los Premios Goya llega a la provincia con una alfombra roja y el icónico busto

La institución provincial llevará el popular “cabezón” a Guadix, Motril, Baza, Órgiva y Loja, acompañado de un photocall para inmortalizar el momento

lunes 20 de enero 2025



El diputado de Fondos Europeos, Desarrollo, Industria y Empleo, Antonio Díaz, ha presentado la campaña en la que la Diputación de Granada llevará el emblemático busto de Goya a cinco localidades de la provincia, ofreciendo a la ciudadanía la oportunidad de fotografiarse con el conocido "cabezón" y disfrutar de una experiencia única previa a la celebración de la 39ª edición de los Premios Goya en Granada. Como parte de esta actividad, se instalará junto al busto una alfombra roja y un photocall, donde los asistentes podrán inmortalizar el momento con una fotografía profesional y llevarse su recuerdo impreso al instante.

Díaz ha destacado la relevancia de esta acción para implicar a toda la provincia en la celebración de los Goya, señalando que “queremos que los vecinos de la provincia se puedan acercar a Guadix, Motril, Baza, Órgiva y Loja para sentir de cerca la magia de los Goya, participando en un ambiente que se asemeje a lo que se va a poder vivir en la capital el próximo 8 de febrero”.

Además, Díaz ha valorado que “los Premios Goya son una oportunidad única para promocionar todo lo relacionado con Granada. La Diputación ha elegido su marca ‘Sabor Granada’ como elemento central para

enfocar esta promoción en torno a la gastronomía y así dar a conocer nuestros productos agroalimentarios. La institución provincial se ha involucrado en la promoción del evento para aprovechar el impacto socioeconómico que ya está generando”.

Un recorrido por la provincia

El busto de Goya comenzará su recorrido en la Plaza de la Cruz Verde de Motril el día 24 de enero, donde estará expuesto de 17:00 a 21:00 horas. Al día siguiente, 25 de enero, el galardón se trasladará a dos localidades. Por la mañana, estará en la Puerta Cine Ideal de Baza, entre las 10:00 y las 14:00 horas, y por la tarde, de 17:00 a 21:00 horas, se instalará en la Plaza de la Constitución de Guadix.

El viaje del “cabezón” continuará en la localidad de Órgiva el día 26 de enero, donde podrá visitarse en la Plaza Alpujarra, de 10:00 a 14:00 horas. Finalmente, la figura cerrará su itinerario en el Parque de los Ángeles de Loja, el 31 de enero, con un horario de 17:00 a 21:00 horas.

‘Sabor Granada’, protagonista en la 39ª edición de los Goya

La presencia de la marca ‘Sabor Granada’ en todas las acciones previas y durante la gala de los Goya está permitiendo asociarla a un evento de gran prestigio, amplificando el conocimiento de la provincia y vinculándola con la calidad, la creatividad y el liderazgo cultural.

Además, de forma indirecta la participación de la Diputación de Granada en la 39ª Edición de los Premios Goya generará un impacto muy positivo en el ámbito de la promoción cultural, en el impulso al turismo y en el desarrollo económico, ya que este acontecimiento supone una oportunidad para estimular la economía local, beneficiando sectores como la hostelería, el comercio y los servicios turísticos.